Si vous résidez dans le quartier depuis peu de temps, peut-être êtes vous surpris, à la lecture de cet article, de n'avoir jamais encontré personne au sujet de l'amicale.

Nous nous efforçons de rendre visite à chacun des nouveaux habitants. Cependant, il ne nous est pas toujours facile d'avoir connaissance de votre arrivée. Si vous souhaitez nous rencontrer, n'hesitez pas à contacter M. Lebreton, 21 rue du Cdt Judes ou Mme. Verniol, 40 rue Paul Foulet.

Sachez que notre visite ne vous engage à rien, et contrairement à certaines idées reçues, vous n'êtes en aucun cas tenu d'adhérer à l'amicale.

2) apporter un certain réconfort moral, somtenir et aider les personnes dans leur démarches auprès d'organismes divers.

Il va sans dire qu'une telle action (à l'inverse de la précédente) ne peut être entreprise que sur votre demande. Il nous est en effet difficile d'une part, d'être informés de vos problèmes ou de votre désarroi, et d'autre part, de nous immiscer dans votre vie personnelle sans votre consentement.

sachez que là encore, vous pouvez nous consultem

Concernant les activités festives, nous n'en dresserons pas ici le bilan. Chaque trimestre vous en retrouvez un résumé sous la rubrique « ça s'est passé ».

ÇA S'EST PASSE

Le 19 Avril

Amicale a organisé la première brocante du Quartier Saint-Georges. Pour la circonstance, dès 7h au matin, 27 exposants (dont une quinzaine du quartier se sont nstallés le long des rues Juteau et Mazille. Les ingoisses, inquiétudes et mauvaises humeurs des premières heures se sont vite dissipées. En fin de natinée, par un très beau soleil, on pouvait dénombrer plusieurs centaines de simples visiteurs ou vrais phineurs. Notre quartier avait pris là un petit air de fête au village.

Mais il était dit que décidément la météo ne serait jamais de notre coté, et dès le début de l'apres-midi, les premières gouttes de pluie ont fait fuir promeneurs et exposants.

Quoi qu'il en soit, chacun s'accorde à dire, vendeurs ou acheteurs, que cette première est une réussite, et que tous sont prêts à revenir.

Merci aux résidents qui ont accepté de se lever tôt un dimanche pour déplacer leurs véhicules. Sans leur compréhension, cette manifestation n'était pas éalisable.

Le 24 Mai

154 marcheurs s'étaient donné rendez-vous à l'occasion de la 2e randonnée pédestre du quartier. Trois nouveaux circuits de 6, 12 et 19 km leur ont permis de découvrir ou redécouvrir les Grouëts. Phénomène nouveau pour nous, il faisait beau. C'est ainsi que le ravitaillement en isière de forêt, et plus encore le verre de l'amitié au retour au club house de rugby furent des plus appréciés. Une seule fausse note, bien peu de gens du quartier ont participé à cette manifestation.

Le 20 Juin

Nous avions décidé d'organiser pour la première fois une sortie vélo pour les enfants de 8 à 15 ans.

C'est ainsi que dès 14h30 un groupe de 7 enfants et 5 adultes sont partis à la découverte de la forêt et de la vallée de la Cisse. A mi parcours, au bord de la Cisse, Sylvie et Clémence nous attendaient avec le ravitaillement. Après avoir repris quelques forces, nous sommes tous repartis pour terminer notre périple de 25 km. Avant le départ, nous avions quelques inquiétudes pour les enfants, finalement ils se sont montrés bien plus vaillants que les adultes dans certaines côtes à Molineuf. Au classement de la montagne, Noêmie et Angéline prennent le maillot à pois.

Pour ce qui est des enfants, ils sont tous prêts à recommencer prochainement !!!

Le soir, dès 20 heures, retour au club house de rugby pour le 3e repas de quartier. Le grand beau temps étant de la fête, nous nous sommes installés à l'extérieur. Le barbecue de Paul a bien vu défiler au moins 80 convives. Rires, chants et bonne humeur nous ont fait tenir la scène jusqu'à 1h du matin.

La goutte de Christian était délicieuse. En restera t-il pour l'année prochaine ?

Si vous voulez le savoir...

A cette occasion, nous souhaitons vivement remercier les responsables du club house de rugby qui ont toujours mis gracieusement leur salle à notre disposition.

POUR NOUS ECRIRE